

Note de l'éditeur

C'est là ma dernière Note de l'éditeur. En effet, les trois ans que je m'étais fixés pour servir le développement et le rayonnement de notre Société se sont écoulés. Un nouveau secrétaire général et responsable du Bulletin a été désigné en la personne de M. Daniel Schoepf, conservateur du département d'Amérique au Musée d'ethnographie et membre de notre Comité depuis 1971. Je lui souhaite de pouvoir se vouer à la Société et au Bulletin comme je me suis toujours efforcé de le faire, et d'améliorer encore sur le plan suisse une activité américaniste qui s'avère plus que jamais fructueuse.

Pour la seconde fois durant mon exercice, notre Comité a eu le regret de perdre l'un de ses membres. Je veux parler de M. Raymond Christinger, décédé le 2 novembre 1981, à la mémoire duquel nous consacrons une nécrologie rédigée par M. et M^{me} Lobsiger-Dellenbach.

Quant à l'ensemble de la Société, je suis heureux de pouvoir annoncer qu'elle a maintenant retrouvé sa santé d'antan. Preuve en est la régularité de l'augmentation de ses membres (1980: 28, 1981: 30, 1982: 28), celle de ses conférences publiques à Genève et ailleurs en Suisse, celle des séances administratives nécessaires à sa bonne marche. Il en va de même pour sa bibliothèque spécialisée et largement consultée, et *last but not least* pour son Bulletin, dont je puis donner en exemple le présent numéro. Aussi j'en remercie les auteurs pour la plupart

membres de notre Société, l'imprimeur, M. Brailard, et mes collaboratrices, M^{mes} Paranhos da Silva et Chevalier, sans l'intérêt et la qualité desquels nous ne serions pas là.

Un regard sur le sommaire du présent Bulletin suffit pour constater qu'il continue à nous présenter des articles relatifs aux trois Amériques, et que ces articles continuent à relever de l'ethnologie aussi bien que de l'histoire et de l'archéologie. Comme pour les deux numéros précédents, j'ai voué une attention toute particulière à l'illustration et à la mise en page. Car à mon avis, nos articles – aussi scientifiques soient-ils – se doivent également d'être bien présentés et, par conséquent, agréables à consulter.

La rubrique habituelle des Ouvrages reçus se passant de commentaire, il ne reste donc que celle de l'Activité américaniste en Suisse que j'ai moi-même signée pour la première fois en 1980 et qui fut en 1981 assumée par notre collègue bâloise, M^{me} Foote-Baldinger. L'auteur pressenti pour 1982 n'ayant malheureusement pu tenir son engagement, j'espère néanmoins que cette rubrique sera maintenue et que les cas notamment de Genève et de Zurich y seront traités dans les prochains Bulletins. Ne serait-ce que par égard pour nos membres qui ne sont pas forcément au courant de cette activité mais qui s'y intéressent, je pense que nous nous devons de leur fournir cette information.

